
Auf Anfrage von Stv. Halberstadt teilt Herr Bau mhoer mi t, dass di e Ver waltung wei terhi n 
versuchen wer de, mi t den Ei gent ümer n der Gr undst ücke an der Mühl enstraße ei ne Lösung zu 
fi nden. Kurzfri sti g sei di es j edoch ni cht zu er warten.  
 

 


